

ELTERNBRIEF ZUM THEMA „SCHULKULTUR“

Langenfeld, 13.02.25

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

die Schulkultur ist ein wichtiger Bestandteil einer Schule. Durch die Art und Weise, wie man sich wertschätzt und miteinander umgeht, wird die Schulkultur sichtbar und erlebbar. Hier ist uns ein friedvolles, gewaltfreies und respektvolles Miteinander, in dem sich alle Schülerinnen und Schüler sicher und wohl fühlen, sehr wichtig. Es ist uns ein besonderes Anliegen, eine positive und förderliche Lernumgebung zu schaffen, die die persönliche Entwicklung und das soziale Miteinander stärkt.

In diesem Zusammenhang möchten wir Sie bitten, darauf zu achten, dass Ihre Kinder in der Schule keine Kostüme oder Masken tragen, die Gewalt verherrlichen oder verharmlosen. Die Darstellung von Gewalt in Verkleidungen kann unter Umständen aggressive Verhaltensmuster fördern und widerspricht unserer Haltung und unserem pädagogischen Konzept, das auf gegenseitigem Respekt und friedlichem Umgang basiert. Wir verstehen, dass Kostümierungen gerade bei besonderen Anlässen, wie etwa Karneval oder schulischen Feiern, eine große Freude bereiten und zur Identifikation mit der Veranstaltung beitragen. Dennoch bitten wir Sie, bei der Auswahl der Kostüme darauf zu achten, dass diese keine gewaltbezogenen Inhalte oder Symboliken aufweisen sowie keine Bezüge zu Filmen oder Serien hergestellt werden, in denen Gewalt ein Thema ist.

So können wir gemeinsam dazu beitragen, dass unsere Schule ein sicherer und friedlicher Ort bleibt, an dem sich jede Schülerin und jeder Schüler geborgen und sicher fühlt.

Im Namen aller Mitarbeiter*innen der LVR-Paul-Klee-Schule danken wir Ihnen für Ihr Verständnis und Ihre Kooperation und freuen uns auf die weiterhin gute Zusammenarbeit zum Wohle unserer Schülerinnen und Schüler.

Wir möchten Sie zudem im Folgenden auf zukünftige Termine aufmerksam machen:

- **Donnerstag, 27.02.25: Weiberfastnacht** – Unterrichtsende ist um 12.30 Uhr.
Wir möchten Sie bitten darauf zu achten, dass die Schülerinnen und Schüler an dem Tag keine Spielzeugpistolen und Waffenattrappen mit in die Schule bringen. Auch Masken jeglicher Art bleiben bitte Zuhause. Danke für Ihre Unterstützung.
- **Karnevalsfreitag, 28.02.25: Beweglicher Ferientag** – an dem Tag ist schulfrei.
- **Montag, 03.03.25: Rosenmontag** - an dem Tag ist auch schulfrei.
- **Dienstag, 04.03.25: Karnevalsdienstag** - an dem Tag beginnt wieder die Schule.
- **Mittwoch, 09.04.25: Kollegiumsinterner Fortbildungstag „PKS-Konzept-Tag“** für alle Lehrkräfte der PKS. An dem Tag findet keine Schule statt.

Mit herzlichen Grüßen aus der LVR-Paul-Klee-Schule und Ihnen eine gute Zeit.

Gez. Anne Eckhardt und Sandra Schaefer, Schulleitung